

Avis aux étudiants de master géotechnique

Concernant le module :

Pathologie des Ouvrages Géotechnique

Les étudiants de 2^{ème} année Master Géotechnique sont informés que Le cours du Dimanche 09 01 2022 prévu à partir de 10h00 sera reporté à 10h30.

Aussi, les étudiants, qui n'ont pas encore fait l'objet de question sur le devoir, sont invités à être présent s'agissant de la dernière séance.

Enfin, l'absence des étudiants concernés ne peut être rattrapé vu les conditions actuelles.

Bon courage